



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Référence	<b>84617465</b>
Prix	<b>225 000 €</b>

# La Roquette-sur-Siagne

## Appartement à vendre (06550)

Situé dans le charmant village de la roquette-sur-siagne, venez Découvrir ce nouveau programme neuf avec une date de livraison prévu pour le 4ème trimestre 2026. Chacun des deux pièces proposés sont composés d'un séjour avec cuisine ouverte, une chambre et une salle de douche. Tous les appartements bénéficient d'une terrasse ou d'un jardin. Les prix commencent à 225 000€ jusqu'à 249 000€ pour une superficie de 42m2 jusqu'à 46m2. Possibilité d'acquérir un box fermé ou une place de parking en supplément à partir de 17 000€. Plans, Détails de appartements encore disponible et autres documents ...

*Located in the charming village of la roquette-sur-siagne, this 42m2 one-bedroom apartment is part of a new development due for completion in q4 2026. The property comprises an entrance hall opening onto a beautiful living room with open-plan kitchen, all opening onto a lovely 8m2 terrace. There is also a bedroom and a shower room with toilet. There is the option of purchasing a lock-up garage or parking space for an additional €17,000. Plans and other documents on request. A visit is a must! The advantages of new build : the horizon village residence is eligible for the pinel and ptz ...*

## **BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS**

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)